



Instituto Universitario de Investigación
**Biocomputación y Física
de Sistemas Complejos**
Universidad Zaragoza

Miguel Ángel Benítez Castro

Se doctoró en la Universidad de Granada en 2013 con una tesis sobre sustantivos cápsula en géneros orales y escritos del inglés, centrada en cohesión léxica y discurso. Su investigación abarca persuasión y evaluación en prensa, narraciones de trauma, discurso populista y propaganda yihadista. Ha participado en siete proyectos interdisciplinarios junto a expertos en inteligencia artificial, psicología y seguridad, desarrollando herramientas para detectar discurso extremista y desinformación en línea. En 2023, se unió al BIFI, invitado por la Dra. Pérez-Llantada, en la línea de Ciencia Digital.



Perfil Investigador

Es investigador nivel R3 según EURAXESS, especializado en la detección y análisis de opiniones y emociones en textos y géneros como entrevistas, redes sociales y propaganda en línea. Su trabajo examina procesos de persuasión, manipulación, captación, trauma y desinformación. Actualmente, lidera un paquete de trabajo en un proyecto europeo (2022-1-ES01-KA220-HED-000086521) enfocado en diseñar materiales didácticos para combatir discursos de odio y excluyentes en Europa.

Importancia de su investigación

Los hallazgos de esta investigación trascienden la lingüística, aportando estrategias comunicativas útiles para fuerzas de seguridad, profesionales de salud mental y educadores. Estas estrategias ayudan a prevenir y tratar los efectos negativos de ciertos procesos comunicativos. Destaca el trabajo realizado junto a fuerzas de seguridad catalanas y psicólogos sociales para detectar procesos de radicalización en miembros de la célula responsable de los atentados de agosto de 2017 en Barcelona.

